

Pressemitteilung zum Abschluss des STADTRADELN



PRESSEMITTEILUNG

15.07.2024

25.0377 Kilometer / 109 Radelnde für den Klimaschutz

Iggingen. Mit der Preisverleihung am Obsthäusle in Schönhardt fand am Sonntag 7.Juli.2024 die Klima-Bündnis-Kampagne Stadtradeln in Iggingen ihren gebührenden Abschluss. Bürgermeister Tobias Feldmeyer verlost unter allen anwesenden Teilnehmer attraktive und regionale Preise.

3 Wochen lang radeln haben sich wieder einmal gelohnt. Viel frische Luft und eine nette Gesellschaft bestenfalls dabei. Und ganz nebenbei ist es jedes Jahr beeindruckend welche km innerhalb 3 Wochen durch „Radfahren“ zusammenkommen.

Und auch für den Ausbau der Radinfrastruktur in Iggingen war die Kampagne ein voller Erfolg: Die mit der Stadtradeln-App aufgezeichneten Daten werden nun – vollkommen anonymisiert – durch das Klima-Bündnis wissenschaftlich aufbereitet und geben Iggingen künftig Aufschluss, wo der Radverkehr besonders gut fließt und wo nachgebessert werden muss.

Insgesamt haben in diesem Jahr 109 Radelnde in Iggingen beim Stadtradeln mitgemacht und dabei über 25.000 klimafreundliche Kilometer zurückgelegt.

Folgende Preise wurden unter den Teilnehmern verlost:

- Königs Hoflädle Geschenkkorb
- Landgasthof Krone Schönhardt 3 Gutscheine
- Skypark Schwäbisch Gmünd
- Eisdiele Gelateria Avigliano Leinzell 4 Gutscheine
- Pfleieger, Joachim Getränkepaket
- Freilichtspiele Schwäbisch Hall 2 Karten
- Traumpalast 2 Kinogutscheine
- Wildpark Bad Mergentheim 2 Karten
- 2x 1. FC Heidenheim 1846 e.V. 2 Tickets
- 2 I Punkt Schwäbisch Gmünd
- Naturtheater Heidenheim Musical Annie: 4 Eintrittskarten
- Tripsdrill 1 Tripsdriller-Tages-Pass
- Das Amtshaus 3 Gutscheine

-Große Treppe Schwäbisch Hall: Musical Hairspray 2 Karten.

Die Gemeindeverwaltung bedankt sich herzlich bei allen Spendern und Gönnern aber auch für die Unterstützung der Geldspenden der VR-Bank und der Kreissparkasse Ostalb



Ein herzliches Dankeschön und wiedersehen an alle bis es nächstes Jahr wieder heißt: „Das Stadtradeln geht los und Iggingen ist dabei!“

Bei Fragen zum Stadtradeln in Iggingen wenden Sie sich bitte an

Julia Schneider

07175/9208-11

julia.schneider@iggingen.de

stadtradeln.de/gemeindeiggingen

Stadtradeln ist eine internationale Kampagne des Klima-Bündnis und wird von den Partnern Ortlieb, ABUS, stadthelm.de, TERN, WERTGARANTIE, Busch + Müller, Schwalbe, WSM und Paul Lange & Co. unterstützt.

Mehr Informationen unter

stadtradeln.de

[Pressefotos / Fotos von der Abschlussveranstaltung](#)

facebook.com/stadtradeln

twitter.com/stadtradeln

instagram.com/stadtradeln

STADTRADELN

Mit seinem internationalen Wettbewerb Stadtradeln lädt das Klima-Bündnis alle Bürger*innen und Mitglieder der Kommunalparlamente ein, in die Pedale zu treten und ein Zeichen für verstärkte Radverkehrsförderung zu setzen. In Teams sollen sie an 21 zusammenhängenden Tagen zwischen Mai und September möglichst viele Fahrradkilometer für ihre Kommune sammeln. Die Kampagne will Bürger*innen für das Radfahren im Alltag sensibilisieren sowie die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung stärker in die kommunalen Parlamente einbringen. Mit der Meldeplattform RADar! und dem Projekt RiDE – Radverkehr in Deutschland, das wissenschaftlich aufbereitete Radverkehrsdaten den Teilnehmerkommunen bereitstellt, beinhaltet die Kampagne zudem zwei Elemente, mit denen die Radinfrastruktur ganz konkret und unter Einbeziehung der Bürger*innen verbessert werden kann.

stadtradeln.de

KLIMA-BÜNDNIS

Seit über 30 Jahren setzen sich die Mitgliedskommunen des Klima-Bündnis mit ihren indigenen Partnern der Regenwälder für das Weltklima ein. Mit fast 2.000 Mitgliedern aus mehr als 25 europäischen Ländern ist das Klima-Bündnis das weltweit größte Städtenetzwerk, das sich dem Klimaschutz widmet, und das einzige, das konkrete Ziele setzt: Jede Klima-Bündnis-Kommune hat sich verpflichtet, ihre Treibhausgasemissionen alle fünf Jahre um zehn Prozent zu reduzieren. Da sich unser Lebensstil direkt auf besonders bedrohte Völker und Orte dieser Erde auswirkt, verbindet das Klima-Bündnis lokales Handeln mit globaler Verantwortung.

klimabuendnis.org